

Laubach, den 9. April 2008

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Schäfer
Rathaus

35321 Laubach

Initiative für eine attraktivere Innenstadt

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktion der Freien Wähler bittet folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetensitzung zu nehmen.

Die Fraktion der Freien Wähler beantragt:

„Der Magistrat wird beauftragt, in Abstimmung mit dem Gewerbeverein und möglichen anderen Beteiligten (Vereinen, Stadtführern, Schloss etc.) Projekte für eine Teilnahme am Förderprogramm des Landes Hessen mit dem Titel „Ab in die Mitte“ zu entwerfen und eine Bewerbung auf den Weg zu bringen.“

Begründung:

Das Land Hessen fördert mit dem Aktionsprogramm „Ab in die Mitte“ seit Jahren in Wettbewerbsform kreative Ideen zur Belebung der Innenstädte. Viele Städte – auch in unserer näheren Umgebung (z.B. Schotten, Gießen etc.) haben bereits erfolgreich daran teilgenommen und konnten durch die Mittel Maßnahmen, Veranstaltungen oder Aktivitäten finanzieren, die nachhaltig zur Belebung der jeweiligen Innenstadt beigetragen haben. Dazu sind nicht (wie z.B. beim Mehrgenerationenhaus) zwingend Komplementärmittel der Stadt aufzubringen, weil auch Aktivitäten von Vereinen, Privaten oder die Ausweitung bestehender Angebote eingebunden werden können.

Der Prozess der Verödung der Laubacher Innenstadt schreitet bedauerlicherweise immer schneller voran. Sichtbar wird dies in einer steigenden Zahl von Ladenschließungen, sanierungsbedürftigen Häusern, einer Verschlechterung des Stadtbildes, leerstehenden Ladenlokalen oder – im Falle einer Wiedereröffnung – teilweise einer Absenkung des Angebotsniveaus.

(Dirk Oßwald) (Josef Neuhäuser)
Fraktionsvorsitzende

